

08 DE JUNIO | 2021

## Compañía de Bomberos de Coronel ya cuenta con grupo de Rescate Subacuático

- **La iniciativa fue posible gracias a la Mesa por el Desarrollo del Sector Sur y Colbún, y contribuirá a reforzar la seguridad de la comuna costera.**

Fueron 8 años esperando cumplir un sueño. Así definen los voluntarios de la 1° compañía de Bomberos de Coronel la anhelada espera por conseguir la capacitación y el equipamiento necesario para poder formar el grupo GERSA (Grupo Especializado de Rescate Subacuático).

“Estamos contentos de haber ganado la adjudicación de estos fondos y muy agradecidos de Colbún. Destaco el trabajo de los voluntarios por la capacitación que tuvimos mucho tiempo con la que ahora estamos preparados para asistir un rescate así en nuestra comuna.”, afirmó Manuel García, Capitán de la 1° Compañía de Bomberos de Coronel y Líder 1 del nuevo equipo GERSA de la comuna.

La iniciativa fue gracias a los fondos entregados por Colbún a través de la Mesa por el desarrollo del Sector Sur de Coronel (que integran 11 juntas de vecinos), con los que se pudo adquirir la especialización de voluntarios como buzos, la compra de equipamiento y un bote de rescate.

“Valoramos la decisión de la Mesa por apoyar este proyecto, que era una necesidad inminente para la comuna, y por eso estamos muy contentos de poder contribuir como Colbún a esta iniciativa tan relevante para los voluntarios de bomberos y que beneficia a todos los coronelinos, detalló Valeria Gatica, encargada de Desarrollo Comunitario de Colbún en Coronel.

Ahora el Cuerpo de Bomberos local contará con este grupo especializado para responder a emergencias subacuáticas de esta comuna costera de la Región del Biobío.